

## 保護者の皆様へ ～かけがえのない子供たちを守るために～

昨年からコロナ禍が続いており、社会不安が大きくなっています。こうした世の中において、保護者の皆様には大きなストレスがかかっていることと思います。

加えて、部活動の制限や修学旅行の中止、進路や将来への不安、さらには友人と触れ合う機会の減少や、家庭環境の変化など、子供の心にも大きなストレスがかかっています。

大きなストレスがかかることは、一部の児童生徒ではなく、誰にでも起きることです。特に思春期と呼ばれる成長が著しい年代では、より不安定になりやすいと言われています。

私たち周囲の大人は、そのことを今一度認識して、子供の不安や悩みを受け止め、かけがえのない子供たちを全力で守っていかねばなりません。

学校では、そのような状況を踏まえ、あらためて一人一人の児童生徒に寄り添った対応をまいります。学校内で心配なことがあれば、小さなことでもご家庭に連絡をさせていただきます。

保護者の皆様におかれましても、あらためてお子様の話を聴くことや、普段と変わった様子がないか観察するなどしていただければと思います。

もし、お子様の様子で少しでも気になることがある場合は、学校に御相談ください。「こんなことを話したら迷惑かな」と思わずに、遠慮なく御相談ください。

埼玉県教育委員会では、24時間の電話相談も受け付けています。また、ホームページにも窓口を案内しています。いつでも相談してみてください。

これからも、学校は御家庭と共にお子様を支えてまいります。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

### 「教育長メッセージ」



<https://www.youtube.com/watch?v=n1XxhKcxCGY>

### 「困ったときの相談窓口」



<https://www.pref.saitama.lg.jp/e2201/kyouikusoudan.html>



埼玉県のマスコット「コバトン」「さいたまっち」

令和3年7月1日  
埼玉県教育委員会教育長 高田 直芳